

En PLATOS TRADICIONALES, S.L. ("**Platos Tradicionales**") nos comprometemos a asegurar que tus datos personales estén protegidos y no se utilicen para finalidades distintas de las indicadas en la presente Política de Privacidad. Por esta razón en este apartado informamos a los usuarios e interesados de todo lo concerniente al tratamiento de sus datos personales dando así cumplimiento a la normativa de protección de datos aplicable en nuestro país: Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679, de 27 de abril relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (en adelante, "**RGPD**") y Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (en adelante, "**LOPDGDD**").

La presente Política de Privacidad es aplicable a los tratamientos de datos que Platos Tradicionales realiza a través del formulario para la creación del Plan de Movilidad (el "**Formulario**") y/o aquellos que se indiquen. Te recomendamos que la leas con detenimiento antes de rellenar el Formulario y suministrar tus datos a través de este. Puedes consultarnos cualquier duda al respecto a través del correo electrónico: dpd@familia-martinez.es

Al acceder a la encuesta usted consiente el tratamiento de sus datos personales por parte de Platos Tradicionales S.A., con CIF A97617773 y domicilio social en P.I. EL RINCON, CALLE SRV-1, s/n, Parcela I.N.A 1-1, Apdo Correos 195,46360 Buñol, Valencia, España, con la finalidad de proporcionarle los beneficios de la coordinación y propuesta de movilidad sostenible que implique los desplazamientos casa-trabajo-casa de la forma más eficiente. Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y otros, así como obtener información adicional sobre el tratamiento de sus datos accediendo al siguiente [enlace](#).

1- ¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos personales?

Platos Tradicionales S.A.

CIF: A97617773

Dirección social: P.I. EL RINCON, CALLE SRV-1, s/n, Parcela I.N.A 1-1, Apdo Correos 195, 46360 Buñol, Valencia, España.

Correo-e: dpd@familia-martinez.es

2- ¿Con qué propósito y justificación se tratan sus datos?

La finalidad del tratamiento es brindarle los beneficios derivados de los planes de movilidad sostenible que Platos Tradicionales S.A. ofrece a sus empleados, con el fin de lograr un desplazamiento más eficiente y con un menor impacto medioambiental.

El tratamiento de sus datos personales sólo tiene lugar si usted lo autoriza previamente al mostrar su interés y participar en la encuesta necesaria para poder proceder con dicha configuración del plan de movilidad sostenible.

No se realizan decisiones individuales automatizadas en base a su perfil.

¿Durante cuánto tiempo se conservan sus datos?

Sus datos se conservan durante las siguientes condiciones:

- (1) Mientras forme parte de la organización y hasta dos años adicionales para la realización de estudios y reportes sobre movilidad sostenible, procediendo siempre que sea posible a la anonimización o seudonimización de la información personal.
- (2) Mientras no comunique su abandono del plan de movilidad sostenible.
- (3) Mientras NO retire el consentimiento para el tratamiento de sus datos personales para esta finalidad.

Platos Tradicionales podrá enviarle solicitudes de renovación de su consentimiento cada 2 años, entendiéndose que causa baja del plan si no las renueva. En estas solicitudes de renovación de su consentimiento se le podrá solicitar, adicionalmente, que confirme la vigencia de la información disponible o proceda a su actualización.

3- ¿Con quiénes se comparten sus datos?

Platos Tradicionales S.A. comparte sus datos exclusivamente con las empresas encargadas de gestionar el plan de movilidad sostenible en cada momento. De forma adicional, y en la medida en la que pudiera existir una obligación legal de comunicar reportes de movilidad sostenible a las autoridades, su información será compartida si no puede ser seudonimizada o anonimizada.

Siempre puede ejercer su derecho de acceso para obtener información adicional sobre los destinatarios a los que se ha compartido su información.

Sus datos personales no están sometidos a transferencias internacionales de datos con un régimen de protección sustancialmente inferior al proporcionado por el Reglamento General de Protección de Datos en la Unión Europea.

4- ¿Qué medidas de protección se utilizan para asegurar sus datos?

Platos Tradicionales S.A. adopta las medidas técnicas y organizativas oportunas para garantizar la seguridad del tratamiento de sus datos conforme al nivel de los riesgos, el estado del arte y el coste de aplicación.

Cuando sus datos son tratados por un tercero para la configuración de los planes de movilidad sostenible, Platos Tradicionales S.A. exige contratos de encargo de tratamiento donde determina las medidas generales para garantizar la confidencialidad, integridad y disponibilidad de su información, así como el régimen de subcontratación y la posibilidad o no de realizar transferencias internacionales de datos personales.

5- ¿Qué derechos tiene en relación con sus datos personales?

Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad de conformidad con los requisitos del Reglamento General de Protección de Datos. Para ello debe dirigir una solicitud e identificarse por cualquier medio válido en derecho. Recibirá respuesta en un plazo inferior a un mes estimando su solicitud, indicando el uso de la ampliación de plazo permitido por el Reglamento en 2 meses, o desestimándola justificadamente.

6- Modificaciones de la presente Política

Desde Platos Tradicionales podemos modificar el contenido de la política de privacidad en cualquier momento, especialmente cuando se produzcan modificaciones legislativas, jurisprudenciales o de interpretación de las autoridades competentes que afecten a los tratamientos de datos realizados por Platos Tradicionales a través del presente Formulario. Cualquier nueva versión de esta Política de Privacidad entrará en vigor en la fecha de entrada en vigor publicada.

La presente Política de Privacidad ha sido publicada en fecha 05/08/2025